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Na Tribuna da Câ-
mara, durante o debate 
sobre a Reforma Tributá-
ria, o deputado Lafayette 
fez uma defesa enfática 
dos produtores de flores. 
Atualmente, mais de 8 
mil produtores de flores e 
plantas atuam no Brasil, 
empregando diretamente 
209 mil pessoas. Desse 
total, 38,76% das ocupa-
ções estão relacionadas à 
produção, 4,3% à distri-
buição, 53% ao varejo e 
3% a outras funções. Se-
gundo Mário Raimundo 
de Melo, um dos principais 
produtores de rosas e flores 
do Campo das Vertentes, 
em Minas Gerais, a inicia-
tiva do deputado Lafayette 
é de suma importância 
para o setor.

Acontece até o próxi-
mo dia 20 as festividades 
em honra a Nossa Senho-
ra do Carmo

De acordo com in-
formações, a vítima fre-
quentou a igreja por três 
vezes

Um homem de 61 anos foi preso por recep-
tação, após ter comprado uma bicicleta furta-
da. O caso aconteceu em Antônio Carlos, no 
último sábado (6).

De acordo com informações da Polícia 
Militar (PM), o homem foi surpreendidos por 
dois bandidos, que estavam escondidos na va-
randa da residência, que cobriram o rosto da 
vítima com as mãos, o impedindo de gritar e de 
identifi car os criminosos. 

O preço da tarifa dos 
pedágios do trecho da 
BR-040 entre Belo Ho-
rizonte e Juiz de Fora vai 
aumentar a partir do mês 
que vem e o valor pode do-
brar. A nova concessioná-
ria e a Agência Nacional 
de Transportes Terrestre 
(ANTT) ainda não defi-
niram o valor exato do pe-
dágio, mas a expectativa é 
que ele fique entre R$12 e 
R$13. 

O Diário Ofi cial 
Eletrônico do Municí-
pio do último dia 5 traz 
a abertura de chama-
mento público para o 
processo de empreen-
dedores comerciantes 
e expositores interes-
sados em participar 
da terceira edição do 
Arraiá BQ, que acon-
tece na cidade nos pró-
ximos dias 26, 27 e 28 
de julho.

Pedágio do trecho entre BH e 
Juiz de Fora da BR-040 pode 
dobrar a partir de agosto

Aberto chamamento 
público para comerciantes 
no 3º Arraiá BQ

Barbacena fi gura entre as 60 
melhores cidades para se 
viver em Minas Gerais

Deputado Lafayette Andrada 
defende produtores de fl ores 
na Reforma Tributária

Homem é preso por receptação 
ao comprar bicicleta furtada

Dois homens assaltam taxista em 
Barbacena

Homem de 24 anos é morto a tiros 
em São João del-Rei

Suspeita de fraude suspende 
licitação de R$200 milhões da 
propaganda de Lula

Polícia
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Confi ra os acontecimentos
sociais e eventos na cidade e região
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Confira nosso 
articulista

Cedraz viu indícios de fraude no edital e, em 
medida liminar, suspendeu a contratação. 
A decisão deverá ser levada ao plenário da 
corte de contas.

Barbacena celebrará 
Nossa Senhora 
do Carmo com 
festividades

Suposto líder 
religioso é indiciado 
por estelionato em 
Carandaí
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Nos últimos anos, 
as fi ntechs têm crescido 
em ritmo forte. Entre 
2018 e 2021, por exem-
plo, o setor dobrou de 
tamanho. Desde 2022, 
são abertas mais contas 
nos canais digitais do 
que presencialmente. 

Há mais de uma 
década, as fi ntechs 
têm desempenhado 
um papel signifi cativo 
na transformação do 
mercado fi nanceiro 
global. Essas empresas 
combinam tecnologia 
e inovação para ofere-
cer serviços fi nanceiros 
de forma ágil e acessí-
vel, o que tem causado 
impacto profundo em 
diversas áreas, desde 
pagamentos e emprés-
timos até investimentos 
e gestão fi nanceira pes-
soal.

Originadas da fu-
são entre fi nanças e 
tecnologia, as fi ntechs 
surgiram como alter-
nativas aos tradicionais 
bancos e instituições 
fi nanceiras. Ao apro-
veitar as inovações em 
tecnologia, as fi ntechs 
conseguem oferecer so-
luções fi nanceiras mais 
efi cientes, transparen-
tes e personalizadas aos 
consumidores e empre-
sas. Mais recentemente, 
com o uso da inteligên-

OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

Recentemente, 
Barbacena foi reco-
nhecida em pesqui-
sas como uma das 
melhores cidades 
para se viver em Mi-
nas Gerais, fi guran-
do no top 60 do esta-
do e no top 10 entre 
as cidades do Campo 
das Vertentes. Este 
reconhecimento é 
um testemunho do 
progresso contínuo 
e dos esforços cole-
tivos que têm sido 
feitos para melhorar 
a qualidade de vida 
dos cidadãos barba-
cenenses.

Barbacena, com 
sua rica história e 
belas paisagens, ofe-
rece uma combina-
ção única de tradição 
e modernidade. A 
cidade é conhecida 
por seu clima ameno 
e suas áreas verdes, 
proporcionando um 
ambiente saudável e 
agradável para seus 
moradores. Além 
disso, Barbacena 
tem se destacado em 
áreas fundamentais 
para o bem-estar da 
população, como a 
educação e a saúde.

O ensino supe-
rior em Barbacena 
é um dos grandes 
destaques da cidade. 
A Faculdade de Me-
dicina de Barbacena 
(FAME) e o Centro 
Universitário Presi-
dente Antônio Car-
los (UNIPAC) são 

verdadeiros carros-che-
fe do desenvolvimento 
educacional e profi ssio-
nal da região. A FAME, 
com seu curso de medi-
cina altamente reconhe-
cido, atrai estudantes de 
todo o país, contribuin-
do para a formação de 
profi ssionais qualifi ca-
dos e para o fortaleci-
mento do setor de saúde 
local. O UNIPAC, por 
sua vez, oferece uma 
ampla gama de cursos 
superiores, promovendo 
a educação de qualidade 
e preparando os alunos 
para os desafi os do mer-
cado de trabalho.

Outro pilar funda-
mental de Barbacena é 
a Escola Preparatória 
de Cadetes do Ar (EP-
CAR), uma das mais 
prestigiadas institui-
ções militares do Brasil. 
A EPCAR não apenas 
contribui para a forma-
ção de futuros ofi ciais 
da Força Aérea Brasilei-
ra, mas também fortale-
ce a presença militar na 
cidade, gerando empre-
gos e movimentando a 
economia local.

Os investimentos 
na saúde têm sido uma 
prioridade em Barba-
cena. A cidade possui 
hospitais e clínicas bem 
equipados, além de pro-
fi ssionais capacitados 
que garantem um aten-
dimento de qualidade 
à população. A Santa 
Casa de Misericórdia de 
Barbacena, por exem-
plo, tem desempenhado 

Barbacena: uma das melhores cidades 
para se viver em Minas Fintechs e 

transformação do 
mercado financeiro

cia artifi cial, blockchain 
e computação em nu-
vem, esse impacto tem 
sido ainda maior.

Um dos principais 
fatores do crescimento 
das fi ntechs é a busca 
por maior conveniência, 
por parte dos consumi-
dores, para utilização 
de serviços fi nanceiros. 
As pessoas estão cada 
vez mais acostumadas 
a realizar transações 
fi nanceiras de forma 
rápida e simples, sem 
burocracia e sem sair 
de casa, apenas usando 
celulares ou computa-
dores. As fi ntechs aten-
dem a essa demanda ao 
oferecerem aplicativos e 
plataformas online que 
permitem realizar uma 
ampla gama de opera-
ções fi nanceiras com 
apenas alguns toques 
ou cliques.

As fi ntechs têm 
contribuído para a in-
clusão fi nanceira, al-
cançando segmentos 
da população que antes 
eram negligenciados 
pelos bancos tradicio-
nais. Por meio de solu-
ções inovadoras, como 
contas digitais sem 
taxas, empréstimos di-
retos e investimentos 
automatizados, as fi n-
techs contribuem para 
democratizar o acesso 

aos serviços fi nancei-
ros, permitindo que 
mais pessoas tenham 
controle sobre suas fi -
nanças e possam par-
ticipar ativamente do 
sistema fi nanceiro.

Além disso, elas 
têm desafi ado a hege-
monia dos bancos tra-
dicionais ao oferecerem 
uma experiência digital 
mais integrada e intui-
tiva. Ao contrário dos 
bancos tradicionais, 
que geralmente têm es-
truturas hierárquicas e 
processos burocráticos, 
as fi ntechs adotam uma 
abordagem mais ágil e 
orientada para o cliente. 
Isso se refl ete em pro-
dutos e serviços mais 
adaptados às neces-
sidades dos usuários, 
com taxas mais baixas, 
maior transparência e 
experiência do cliente 
mais positiva.

Com o potencial de 
transformar ainda mais 
a maneira como são fei-
tos negócios e como as 
fi nanças são adminis-
tradas, as fi ntechs estão 
moldando o futuro do 
setor fi nanceiro e pro-
movendo uma maior 
inclusão e efi ciência no 
sistema fi nanceiro. Os 
próximos anos serão 
ainda mais promissores 
e disruptivos.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

um papel crucial no 
atendimento hospi-
talar, destacando-se 
em diversas áreas da 
medicina.

Barbacena tam-
bém investe em in-
fraestrutura e desen-
volvimento urbano, 
buscando sempre 
melhorar a mobili-
dade e os serviços 
oferecidos aos seus 
cidadãos. Projetos de 
revitalização de espa-
ços públicos e inicia-
tivas para promover 
a cultura e o turismo 
local têm contribuído 
para tornar a cidade 
ainda mais atrativa e 
acolhedora.

Em resumo, 
Barbacena é uma 
cidade que se desta-
ca não apenas por 
sua localização pri-
vilegiada e beleza 
natural, mas tam-
bém pela qualidade 
de vida que oferece 
a seus moradores. 
Com investimentos 
contínuos em educa-
ção, saúde e infraes-
trutura, Barbacena 
está cada vez mais 
consolidada como 
uma das melhores 
cidades para se viver 
em Minas Gerais. 
É um orgulho para 
todos os barbace-
nenses ver sua cida-
de ser reconhecida e 
continuar trilhando 
um caminho de de-
senvolvimento e pro-
gresso.
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Na Tribuna da 
Câmara, durante o de-
bate sobre a Reforma 
Tributária, o deputado 
Lafayette Andrada fez 
uma defesa enfática 
dos produtores de flo-
res. Atualmente, mais 
de 8 mil produtores de 
flores e plantas atuam 
no Brasil, empregando 
diretamente 209 mil 
pessoas. Desse total, 
38,76% das ocupações 
estão relacionadas 
à produção, 4,3% à 
distribuição, 53% ao 
varejo e 3% a outras 
funções.

“É importantíssi-
mo sensibilizar o rela-
tor quanto à produção 
de flores. A agricultura 

Fintechs e 
transformação do 
mercado financeiro

aos serviços fi nancei-
ros, permitindo que 
mais pessoas tenham 
controle sobre suas fi -
nanças e possam par-
ticipar ativamente do 
sistema fi nanceiro.

Além disso, elas 
têm desafi ado a hege-
monia dos bancos tra-
dicionais ao oferecerem 
uma experiência digital 
mais integrada e intui-
tiva. Ao contrário dos 
bancos tradicionais, 
que geralmente têm es-
truturas hierárquicas e 
processos burocráticos, 
as fi ntechs adotam uma 
abordagem mais ágil e 
orientada para o cliente. 
Isso se refl ete em pro-
dutos e serviços mais 
adaptados às neces-
sidades dos usuários, 
com taxas mais baixas, 
maior transparência e 
experiência do cliente 
mais positiva.

Com o potencial de 
transformar ainda mais 
a maneira como são fei-
tos negócios e como as 
fi nanças são adminis-
tradas, as fi ntechs estão 
moldando o futuro do 
setor fi nanceiro e pro-
movendo uma maior 
inclusão e efi ciência no 
sistema fi nanceiro. Os 
próximos anos serão 
ainda mais promissores 
e disruptivos.

POLÍTICA

Deputado Lafayette Andrada 
defende produtores de flores na 
Reforma Tributária

como um todo ficou isen-
ta, mas esqueceram que 
o produtor rural de flor é 
o mesmo produtor de ce-
noura, de alface e etc. Não 
faz sentido a tributação ser 
diferente para estes dois 
setores. Pelo texto atual, a 
floricultura vai pagar 27% 
de imposto. Não é certo”, 
declarou.

Segundo Mário Rai-
mundo de Melo, um dos 
principais produtores de 
rosas e flores do Campo 
das Vertentes, em Minas 
Gerais, a iniciativa do de-
putado Lafayette Andrada 
é de suma importância 
para o setor.

“A atuação de Lafayet-
te Andrada é essencial para 
o futuro dos produtores de 

Incentivo à inclusão digital de 
idoso é aprovado em Plenário

O Projeto de Lei 
(PL) 3.112/21, que 
prevê incentivo à ca-
pacitação do idoso 
para uso de novas tec-
nologias da informa-
ção, foi aprovado em 
1º turno pelo Plenário 
da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais 
(ALMG), em Reunião 
Ordinária nesta quar-

ta-feira (10).
De autoria da deputa-

da Ione Pinheiro (União), 
a matéria foi aprovada na 
forma do substitutivo nº 
1, da Comissão de Consti-
tuição e Justiça (CCJ). O 
texto inclui comando na 
Lei 12.666, de 1997, que 
dispõe sobre a política 
estadual de amparo ao 
idoso.

flores no Brasil. A reforma 
tributária deve considerar 
as especificidades do nosso 
setor, que emprega milha-
res de pessoas e contribui 
significativamente para a 
economia,” afirmou Mário 
Raimundo de Melo.

Após a redução das 
medidas de isolamento, os 
consumidores continua-
ram a manter o hábito de 
comprar flores. Além da 
casa, começaram também 
a utilizá-las como orna-
mento para escritórios, 
home office, eventos, festas 
especiais e presente para 
pessoas amadas.

Entre as áreas comer-
ciais que absorveram as 
flores, estão os supermer-
cados. Estimativas da Hór-

Vencedores foram 
revelados antes mes-
mo do resultado oficial

O ministro do 
Tribunal de Contas da 
União (TCU) Aroldo 
Cedraz suspendeu 
a licitação de quase 
R$200 milhões da 
Secretaria de Comuni-
cação Social (Secom) 
da Presidência da Re-
pública.

A Secom, ainda 
sob comando do mi-
nistro Paulo Pimenta, 
hoje ministro extraor-
dinário para Recons-
trução do Rio Grande 
do Sul, pretendia 
desembolsar o valor 
astronômico na con-
tratação de quatro em-
presas para atuar na 
comunicação digital 
do Sistema de Comu-
nicação de Governo do 

Suspeita de fraude 
suspende licitação 
de R$200 milhões da 
propaganda de Lula

Poder Executivo Federal 
(Sicom).

Antes do resultado 
sair, em mensagem ci-
frada na rede social X 
(antigo Twitter), o site 
O Antagonista revelou 
quais seriam as empre-
sas vencedoras.

Cedraz viu indícios 
de fraude no edital e, 
em medida liminar, sus-
pendeu a contratação. A 
decisão deverá ser leva-
da ao plenário da corte 
de contas. “Revestem-se 
de extrema gravidade 
e demandam atuação 
imediata”, diz trecho da 
decisão que suspendeu 
o certame e determinar 
que a Secom explique o 
caso em prazo de 15 dias 
após a intimação.

Ao portal G1, a Se-
com afirmou que não foi 
notificada da decisão.

Segundo Mário Raimundo, a iniciativa 
do deputado Lafayette Andrada é de 

suma importância para o setor.

“A agricultura como um todo fi cou isen-
ta, mas esqueceram que o produtor rural 
de fl or é o mesmo produtor de cenoura, 

de alface e etc.”, disse Lafayette

Setor.  Atualmente, mais de 8 mil produtores de flores e plantas atuam no Brasil

O novo inciso a ser 
acrescido à lei prevê “o 
incentivo e a capacitação 
do idoso quanto ao uso 
de novas tecnologias da 
informação de maneira 
a promover sua inserção 
social no mundo virtual”.

O deputado estadu-
al Doorgal Andrada(foto) 
manifestou seu apoio ao 
projeto. “É fundamental 

que nossos idosos te-
nham acesso às novas 
tecnologias e saibam 
utilizá-las. Isso não 
apenas facilita a vida 
cotidiana, mas também 
promove a inclusão 
social e o bem-estar. A 
aprovação deste proje-
to é um grande passo 
nessa direção”, afirmou 
o parlamentar.

tica Consultoria apontam 
que o mercado de con-
sumo de flores e plantas 

ornamentais brasileiro já 
está em torno de R$ 10 
bilhões, com participação 

crescente do setor super-
mercadista. Fonte: CNA e 
Masterplanti
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III ENCONTRO DE LIDERANÇAS EMPRESARIAIS DAS 
VERTENTES NO MASTER PLAZA HOTEL

No III Encontro de Lideranças Empresariais das Vertentes, vi-
venciamos uma noite enriquecedora dedicada ao desenvolvi-

mento da liderança e gestão. O evento destacou-se como o maior 
do campo das Vertentes proporcionando trocas valiosas, conteú-
dos de alto impacto, networking estratégico e uma estrutura impe-
cável.Entre os momentos marcantes, destacaram-se as palestras 
inspiradoras: “Empresas de Alto Desempenho: 5 passos para se 
tornar uma”, conduzida por Felipe Dias, e “O Futuro da Gestão: 
preparando-se para um mundo em transformação”, apresentada 
por Vinícius Del Buanco. Além disso, uma roda de conversa di-
nâmica com Gabriela Terra e Ronaldo Fonseca proporcionou in-

sights profundos sobre desafios contemporâneos e estratégias eficazes.O evento culminou em 
um coquetel, onde os participantes puderam fortalecer conexões, compartilhar experiências e 
consolidar aprendizados. Uma verdadeira celebração do conhecimento e da excelência empre-
sarial, preparando líderes para os desafios do futuro.
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mento da liderança e gestão. O evento destacou-se como o maior 
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sarial, preparando líderes para os desafios do futuro.

POLÍTICA

Negligência. Segundo Zezinho, tal prática tem gerado um sentimento de abandono e insatisfação entre os moradores 
dessas áreas

Zezinho Andrada questiona 
negligência da prefeitura com 
bairros e distritos

Santa Casa participa da 11ª 
edição do Fórum Integra Saúde

Em uma re-
cente entrevista, 
Zezinho Andrada, 
vereador licencia-
do de Barbacena, 
fez duras críticas 
à administração 
municipal, que 
concentra suas 
obras e investi-
mentos exclusiva-
mente no centro 
da cidade, negli-
genciando as re-
giões periféricas 
e os distritos. Se-
gundo Zezinho, 
tal prática tem 
gerado um senti-
mento de abando-
no e insatisfação 
entre os morado-
res dessas áreas.

“A população 
dos bairros mais 

Nos últimos dias 
17 e 18 de junho, na 
cidade de Belo Ho-
rizonte, ocorreu o 
maior evento de in-
tegração do setor da 
saúde benefi cente, 
a 11ª edição do Fó-
rum Integra Saúde. 
O evento teve como 
objetivo promover 
a união e o diálogo 
contínuo com os 
principais atores do 
setor da saúde. O 
público-alvo foram 
gestores hospitala-
res, parlamentares 
e autoridades em 
busca de estratégias 
para a melhoria das 
instituições bene-
fi centes de todo o 
Estado.

Os Fóruns Es-
tratégicos foram 
criados com base em 
cinco pilares que im-
pactam diretamente 
o setor da saúde: 
Urgência e Emer-

afastados e dos dis-
tritos se sente esque-
cida pela atual ges-
tão. Nossos bairros 
e distritos padecem 
com a falta de in-
fraestrutura básica”, 
declarou Zezinho 
Andrada. 

Ele destacou que, 
nos últimos anos, a 
prefeitura tem prio-
rizado apenas obras 
de embelezamento 
do centro. “Essas 
obras são importan-
tes, mas não podem 
ser realizadas em 
detrimento das ne-
cessidades básicas 
da população que 
não mora no centro 
da cidade. Nossos 
distritos necessitam 
de atenção e investi-

gência, Contratualiza-
ção, Saúde Materno-In-
fantil, Cirurgias Eletivas 
e Oncologia. A Santa 
Casa de Misericórdia 
de Barbacena esteve 
presente no evento, re-
presentada por Ludmi-
la Mello e sua Diretora 
Assistencial, Marcilene 
Araújo.

As representantes 
da Santa Casa de Bar-
bacena participaram 
do Fórum Estratégico, 
abordando o tema das 
boas práticas de aten-
ção à gestação, parto e 
nascimento; onde, em 
rede, foram discutidas e 
apontadas todas as fra-
gilidades e desafi os do 
cotidiano em todos os 
hospitais com a mesma 
vocação.

A Diretora Mar-
cilene foi convidada a 
participar da plenária 
juntamente com repre-
sentantes da SES MG, 
Ministério da Saúde, 

mentos para garantir 
uma qualidade de 
vida digna para seus 
moradores”, afirmou.

Ele ainda criticou 
a falta de transpa-
rência e de diálogo 
da administração 
municipal com as 
comunidades mais 
afastadas. Segundo 
ele, a população des-
ses locais raramente 
é ouvida nas decisões 
que afetam direta-
mente suas vidas. “É 
fundamental que a 
prefeitura estabeleça 
canais de comunica-
ção efetivos com os 
moradores dos bair-
ros e distritos. Eles 
precisam ser ouvidos 
e suas demandas de-
vem ser consideradas 

Federassantas, entre 
outras relevantes au-
toridades, levando a 
todos os presentes as 
propostas elencadas 
durante o fórum. Esta 
participação foi de 
grande relevância para 
a Instituição. Dentre os 
pontos discutidos, foi 
enfatizada a importân-
cia da revisão do indi-
cador de parto cesáreo 
dentro da Política do 
Valora Minas 2.0. Outro 
ponto discutido e apre-
sentado foi a inserção 
de novos programas de 
educação para capaci-
tação de profi ssionais 
nas especialidades de 
pediatria, neonatologia 
e medicina intensivista, 
que atualmente é um 
dos maiores gargalos. 
Por fi m, a Diretora des-
tacou a necessidade de 
revisão dos valores cus-
teados pela tabela SUS, 
que são insufi cientes 
para custear toda a as-

sistência prestada pelos 
hospitais credenciados, 
solicitando ao MS a 
revisão dos recursos 
alocados na linha de 
cuidado assistencial 
materno-infantil.

“O Fórum Integra 
Saúde é uma opor-
tunidade ímpar para 
trocarmos experiências 

e buscarmos soluções 
conjuntas para os desa-
fi os enfrentados pelas 
instituições benefi cen-
tes. A participação da 
Santa Casa é fundamen-
tal para que possamos 
contribuir com nossas 
experiências e, ao mes-
mo tempo, absorver no-
vas ideias e práticas que 

benefi ciem nossos 
pacientes. Estamos 
comprometidos em 
continuar essa tra-
jetória de diálogo 
e cooperação para 
aprimorar cada vez 
mais o atendimento 
em saúde.”, declarou 
Flávio Maluf, dire-
tor da instituição.

nas políticas públi-
cas”, afirmou.

Zezinho concluiu 
a entrevista com 
um apelo à admi-
nistração municipal 
para que reveja suas 
prioridades e passe 
a investir de forma 
mais equilibrada 
em todas as regiões 
de Barbacena. “Não 
podemos aceitar que 
uma parte da cidade 
seja privilegiada em 
detrimento de outra. 
Todos os cidadãos de 
Barbacena merecem 
ter acesso a serviços 
públicos de qualida-
de e a uma infraes-
trutura digna. É uma 
questão de justiça e 
de respeito à popula-
ção”, finalizou.
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Curso de Design de Moda - CTP Barbacena 
Amigos/leitores de Barbacena e região: o CTP, além de ofere-
cer os cursos abaixo, terá um inédito curso de Design de Moda 
que, em sua grade de ensino, contemplará modelagem indus-
trial e sob medida, masculina, feminina e infantil, corte, costura, 
moulage (roupa de festa cortada sobre manequins de pano), es-
tilo, história da moda, roupa para pets, negócios de moda, ven-
das, vitrines, eventos de moda, gestão de confecção, desfiles, en-
fim, tudo que diz respeito e tem relevância no universo da moda. 
 
Como coordenador do curso de moda, convido todos os interessados 
em moda para este curso inovador e inédito em Barbacena e região. 
Nosso laboratório de moda já possui instalações amplas, maquinário 
e equipamentos de última geração para a prática na moda, e os pro-
fessores são os mais consagrados na cidade e em Minas Gerais.

Atenção, Barbacena e cidades da região!
 
O Centro Técnico Profissional (CTP) Barbacena oferece novos cursos técnicos de Moda e Design, Alimen-
tos e Marketing. As inscrições vão até 2 de agosto, pelo site unipac.com/cursos-tecnicos. Para mais infor-
mações, ligue para (32) 3339-3986. O curso de Design de Moda acontecerá no CTP Centro, na Rua XV de 
Novembro, enquanto os cursos de Alimentos e Marketing serão realizados no campus Santa Tereza. As 
mensalidades começam a partir de R$169,90. Os cursos técnicos do CTP-Fupac-Unipac são parte de um 
grupo educacional renomado, que oferece excelência comprovada, formação rápida, ingresso imediato 
no mercado de trabalho e salários atrativos. Reescreva com sucesso a sua vida profissional fazendo um 
dos cursos técnicos do CTP Barbacena. As inscrições vão até 2 de agosto, com vagas limitadas. Cursos Téc-
nicos do CTP Barbacena: transformando vidas!

Revisão: Lucas Di Capri | Diagramação Thiago Raphael
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EDUCAÇÃO

Oportunidade. Os interessados têm duas formas de admissão: vestibular simplificado, com prova agendada online de 
redação, ou pela nota do Enem

O tempo está 
se esgotando para 
garantir uma 
vaga nos cursos 
superiores, pós-
-graduação e téc-
nicos oferecidos 
pelo Grupo Edu-
cacional FUPAC 
UNIPAC. Neste 
segundo semes-
tre, a instituição 
está disponibili-
zando dezenas de 
vagas em diversas 
modalidades de 
ensino, tanto pre-
senciais quanto a 
distância (EAD), 
em 10 cidades 
do Estado: Bar-
bacena, Conse-
lheiro Lafaiete, 
Ubá, Leopoldina, 
Visconde do Rio 
Branco, Uberaba, 

Na última sex-
ta-feira, 05 de Ju-
lho, a FAME pro-
moveu a 2ª edição 
de seu “Arraiá” onde 
estiveram presen-
tes os funcionários 
de seu corpo téc-
nico-administra-
tivo e, também, os 
colaboradores do 
Centro Acadêmico 
Multiprofissional 
– CAM/FAME, da 
Rádio 93.3 FM e do 
Centro Acadêmico 
e Administrativo 
“Prof. Bonifácio 
José Tamm de An-
drada”.

Inscrições e matrículas para o 
vestibular do UNIPAC estão chegando 
ao fi m 

Segundo Arraiá Da FAME foi sucesso entre 
colaboradores

Ponte Nova, Baepen-
di, Nova Lima e Ita-
birito.

Com nota má-
xima no MEC, a 
UNIPAC oferece 
uma ampla gama de 
cursos de graduação 
presenciais e EAD, 
com vagas abertas 
para ingresso em 
agosto. Os interessa-
dos têm duas formas 
de admissão: vesti-
bular simplificado, 
com prova agenda-
da online de reda-
ção, ou pela nota do 
Enem, que deve ser 
apresentada no ato 
da inscrição. Após a 
aprovação, o candi-
dato está apto a re-
alizar sua matrícula.

A instituição 
também ofere-

O evento, que ocor-
reu nas dependências 
do Automóvel Clube, 
contou com muita 
animação, comidas 
típicas e foi embalado 
ao som das músicas de 
“Maicon e Henrique” e 
Banda.

Desta forma, a 
FAME encerra o cro-
nograma de atividades 
culturais do 1º semes-
tre promovidas pelo 
seu Setor de Recursos 
Humanos, em parce-
ria com a Comissão 
Própria de Avaliação 
– CPA, com o apoio da 
Diretoria.

ce diversas formas 
de descontos, que 
podem chegar até 
100%, facilitando 
ainda mais o acesso 

ao ensino superior 
de qualidade. Para 
mais informações e 
para realizar a ins-
crição, basta acessar 

o site: unipac.br.
O Grupo Educa-

cional é um dos mais 
tradicionais e reno-
mados do Estado. 

Já diplomou mais de 
180 mil profissionais 
nas mais diversas 
áreas do conheci-
mento.
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Lembranças de Julita
     Cidadão do mundo, o pintor romeno Emeric 
Marcier (1916-1990) veio para o Brasil por vá-
rios motivos. O principal deles: � car longe da 
terrível carni� cina que se abateu sobre a Euro-
pa nos anos de 1940. Chegando ao Brasil, lutou 
sua própria guerra para viver em um país com 
uma língua e costumes bem diferentes dos seus 
e principalmente conquistar um ambiente cul-
tural favorável para artistas como ele, de forte 
personalidade e independência ideológica. 
   En� m, ele também teria muitas razões para 
deixar o Brasil. Inicialmente, começou a convi-
ver com um reduzido círculo de amizades mais 
afeitas ao seu temperamento reservado:  o es-
critor Murilo Mendes, Yonne Stamato, Karla 
Konder, Mário de Andrade, José Lins do Rego, o 
romancista Lúcio Cardoso, Lasar Segall, Pedro 
Otávio, Otto Lara Resende e outro exilado da 
tragédia: Georges Bernanos. Foi Karla Konder, 
oriunda de in� uente família de Santa Catarina, 
que apresentou Júlia Weber Vieira da Rosa a 
Marcier. 
    Julita, como era conhecida, desde então, cer-
tamente foi a principal razão para o jovem pin-
tor permanecer no Brasil e mais do que isso, 
� ncar raízes em solo brasileiro, no pedaço mi-
neiro da Serra da Mantiqueira. Já casados, Ju-
lita e Marcier celebraram a chegada do quarto 
� lho, Tobias, adquirindo aos pés do Monte Má-
rio, em Barbacena, o pequeno sítio chamado 
Sant´Anna, nome de sua mãe. 
     Filha do General do Exército Brasileiro José 
Vieira da Rosa, um dos combatentes da Guer-
ra do Paraguai e da alemã Júlia Bárbara Weber 
Vieira da Rosa, Julita era leitora voraz em vá-
rios idiomas, mesclava a cultura erudita com 
o exercício quase sacerdotal da caridade, pois 
fora enfermeira da Cruz Vermelha. Vivia entre o 
enlevo mais re� nado da cultura ocidental, tan-
to nas artes quanto na literatura, mas tinha os 
pés no chão, ciente da realidade crua da pobre-
za e da escassez. Por isso, não negava auxílio 
a quem a ela recorresse e sobretudo, amou o 
Sítio Sant´Anna com amor quase litúrgico. 
     No dia 4 de julho passado foi lembrada por 
seu nascimento. Há longínquos 113 anos atrás...

A Jovem Julita Marcier. Acervo de Ana Catarina Marcier 
Sampaio Valle



Lembranças de Julita



O Sim Cerimonial e Sim Decorações está de casa e cara nova. Os proprietários Wesney e Ingrid abriram as portas do seu novo ateliê, e o espaço é 
maravilhoso. O ateliê, amplo e com arquitetura de bom gosto, traz uma visão mais clara para os contratantes. Peças expostas, mesa posta e aquele 
atendimento único que Wesney e Ingrid oferecem selam a fase de expansão e crescimento do Grupo Sim.

Sim
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TRADIÇÃO E FÉ,
Marina e Doorgal

A origem da tradicional família Andrada em Minas Gerais está relacionada ao casamento 
de Antônio Carlos Ribeiro de Andrada e Adelaide de Lima Duarte na antiga fazenda Borda 
do Campo. Procurando manter a tradição iniciada pelo casal, muitos outros casamentos de 
familiares ali aconteceram ao longo dos anos, tendo como cenário a Capela dedicada a N. 
Sra. da Piedade, parte do conjunto do belo patrimônio.

Marina Notini e Doorgal Gustavo Sad Andrada, os noivos da recente geração, se viram dian-
te de muitas opções para o dia do “Sim”. Conscientes da importância desta tradição e numa 
reverência aos seus ancestrais, Marina e Doorgal não hesitaram em decidir por este cenário 
bucólico, impregnado de histórias e, na realidade, um ícone do patrimônio nacional. Reuni-
ram apenas os membros das famílias Notini, Lima, Andrada, Discacciati e Sad. Assim, em 6 
de julho, o pequeno átrio da capela, ornamentado por múltiplas flores, foi o cenário do “Sim”. 

Marina, linda e radiante, foi conduzida ao altar por seu pai, Hélio Freitas Lima. No átrio, foi recebida com alegria por 
Doorgal Gustavo Discacciati Sad Andrada, o celebrante Padre Domingos, a Sra. Inah Ribeiro Notini de Freitas Lima, 
mãe da noiva, Cristina Discacciati Sad e Doorgal Gustavo Borges de Andrada.

Foram padrinhos: os tios Fábio e Juliana Andrada, Maria Angélica Andrada, as avós Maria da Conceição Ribeiro, Vera 
Discacciati Sad e os primos. Após a cerimônia no belo cenário, houve um almoço com os familiares, sem esquecer os 
colaboradores da fazenda. Tudo foi orquestrado magistralmente por Sérgio Mendes e Eventos.

Capa: Doorgal e Marina
1 – Capela
2 – Doorgal Gustavo Borges de Andrada, Cristina Discacciati Sad Andrada, os noivos, Inah Ribeiro Notini de Freitas Lima, Hélio Baptista Lima Filho
3 – Gabriella Sad, Eliane Savassi e Vera Discacciati Sad
4 – Doorgal, Fábio e Juliana Andrada
5 – Maria Angélica, Helena Andrada e Flávio Maluf
6 – Fátima Ribeiro, Rodrigo Sepe e Thaís Ribeiro
7 – Doorgal Andrada, Domenica Serpa Blundi e Antônio Augusto Casari
8 – José Júlio e Débora Lafayette 
Com “Aproximar Fotografia”.
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Agradeço a confiança dos irmãos da Irmandade de Santo Antônio que me elegeram como presidente do Conselho Consultivo Superior da Santa Casa de Misericórdia. A provedora Maria 
Angélica Andrada, os vices José Francisco Milagres, Toninho Andrda e Fábio Andrada e aos demais eleitos a nossa saudação. No nosso “blogdozeaugusto.com.br. , do dia 5, a relação dos 

eleitos para a Mesa Diretora, para o Conselho Consultivo Superior e para o Conselho Fiscal,  presidido por Elias Paula Campos.

A Juíza de Direito Raquel Discacciati Bello tomando posse no TJMG como coordenadora dos Juizados Especiais do Estado. 
Barbacenense, é filha do dentista Jarbas Campos Bello ( in memorian) e da professora e escritora Lígia Discacciati.

Celebrou 31 anos de ordenação como diácono Antônio Rodrigues Prado, atuante no Santuário de Nossa Senhora da 
Piedade. Na foto com o articulista e o bispo Dom Danival Milagres.

A celebraçao do casamento religioso de Marina Notini 
e Doorgal Andrada ocorreu na secular Capela de Nossa 
Senhora da Piedade da não menos secular Fazenda da 

Borda do Campo, na cidade de Antônio Carlos





A professora Laís ao lado de seu irmão de coração Dai-
son Cunha

Zezé Goyatá com fi lhos, Homerito, Marcelo, 
Alex,noras , 9 netos e 3 bisnetos.

Na foto (ao centro) a Gerente Administrativa do Hospital Ibiapaba/CEBAMS, Valéria Ladeira 
Tanus Nascimento, que coordena o programa “CEBAMS Ação Solidária”, alunos do Apren-
diz e à esquerda os professores Geanderson, Daniela Lamas e a coordenadora de Relações 
Institucionais do Ibiapaba,  Aline Capilupe. Ao todo, foram arrecadados quase 100 litros de 

leite nesta ação.

Soprando sua velinha , ao lado de seu fi lho Paulo Otá-
vio, neto e bisnetos

Aniversariante da semana...

Falando em Aniversário...

Outro Aniversário

Gesto de Solidariedade

Boticário!

Falecimento...

É a ex-professora de inglês da EPCAR e 
do Estadual, Laís de Lima e Costa Araú-
jo, que completou 99 anos no último 
sábado, reunindo seus familiares para 
um almoço regado de muito orgulho, 
alegria e gratidão a Deus de todos, por 
tê-la com saúde, lucidez e a sabedoria 
que sempre a tornou especial. Parabéns 
para ela, que merece todos os nossos 
aplausos!

O nosso primeiro shopping center na cidade, o BQ SHOPPING, comemora este mês 29 anos, fazendo durante todo o mês 
uma festa para nós, nos dando de presente um desconto de 29% em cada compra, em todas suas renomadas lojas. O shopping 
está lindo! Devidamente decorado pelo designer floral Richard Viol, vale a pena ser visitado e curtida cada loja! Parabéns!

Na mesma semana, Beatriz Berenguer Gomes, carinhosamente chamada 
de Bequinha, minha amiga há mais de 50 anos, antecipou sua comemo-
ração do dia 11 para o dia 7, por conta de uma viagem já marcada. Ela 
reuniu as amigas “veteranas” que puderam comparecer, num delicioso 
café à tarde no Moenda, onde nos deliciamos com os seus maravilhosos 
quiches, tortas e alguns salgados, que com certeza, saboreamos sem cul-
pa. Foi muito bom. Parabéns para ela!

Os alunos do Ensino Médio do Centro Educacional Aprendiz 
merecem os cumprimentos desta coluna por realizarem uma 
campanha de arrecadação de leite longa vida para os pacien-
tes da Oncologia do Hospital Ibiapaba CEBAMS. A entrega 
dos donativos foi feita com muita emoção e lições de amor 
ao próximo. Ao todo, foram arrecadados quase 100 litros de 
leite nesta ação. Só nos resta parabenizar o Colégio Aprendiz, 
que além de dar aos seus alunos a melhor qualidade de ensi-
no, também os ensina a serem mais humanos e preocupados 
com o próximo; lição que carregarão por resto de suas vidas.
Na foto que mostro, a gerente administrativa do Hospital 
Ibiapaba/CEBAMS, Valéria Nascimento, que coordena o pro-
grama “CEBAMS de Ação Solidária”, alunos do Aprendiz e, 
à esquerda, os professores Geanderson, Daniela Lamas e a 
coordenadora de Relações Institucionais do Ibiapaba, Aline 
Capilupe.

Não posso deixar de cumprimentar e agradecer a equipe 
da sua loja no Centro de Barbacena pela maquiagem que 
fizeram em mim para uma sessão de fotos que precisava. 
Foi tão boa que, após feita a foto, não acreditei no que vi. 
Achei que estava editada. E não estava, kkkkk. Excelente! 
Vale a pena vocês conferirem! Tenho certeza de que vocês 
se surpreenderão com o resultado dos produtos da atual 
linha de maquiagem do Boticário.

O falecimento da senhora Maria José Liguori Goyatá, 
Dona Zezé Goyatá (como era conhecida), ocorreu no úl-
timo dia 6, tendo sido velada na Capela da Zelo na Igre-
ja da Boa Morte, com a presença de familiares, diversos 
amigos e funcionários da Clínica Mantiqueira. Em segui-
da, foi sepultada em Curral Novo, conforme seu desejo, 
pois queria ficar junto de seu marido, o renomado médico 
Homero Goyatá, que era de lá. A todos os seus familiares, 
os meus sentimentos.

“Temos que viver pelo que acreditamos, assim será meio caminho andado para sermos felizes”.
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Dona Zezé Goyatá (como era conhecida), ocorreu no úl-
timo dia 6, tendo sido velada na Capela da Zelo na Igre-
ja da Boa Morte, com a presença de familiares, diversos 
amigos e funcionários da Clínica Mantiqueira. Em segui-
da, foi sepultada em Curral Novo, conforme seu desejo, 
pois queria ficar junto de seu marido, o renomado médico 
Homero Goyatá, que era de lá. A todos os seus familiares, 
os meus sentimentos.



Lar das Velhinhas divulga 
campanha para arrecadar 
fraldas 

Suposto líder religioso é 
indiciado por estelionato em 
Carandaí

Barbacena celebrará Nossa Senhora 
do Carmo com festividades

O preço da ta-
rifa dos pedágios 
do trecho da BR-
040 entre Belo 
Horizonte e Juiz 
de Fora vai au-
mentar a partir 
do mês que vem e 
o valor pode do-
brar. A nova con-
cessionária e a 
Agência Nacional 
de Transportes 
Terrestre (ANTT) 
ainda não defini-
ram o valor exato 
do pedágio, mas a 
expectativa é que 
ele fique entre 
R$12 e R$13. Atu-
almente, o valor 
da tarifa é de R$ 
6,30 para automó-
veis de passeio.

Em nota, a 
ANTT explicou a 

Pedágio do trecho entre BH e Juiz de 
Fora da BR-040 pode dobrar a partir 
de agosto

situação, afirmando 
que “as tarifas segui-
rão a tabela do edital, 
incluindo o desconto 
oferecido no leilão 
e ajustes devido à 
inflação. O Consór-
cio Infraestrutura 
MG apresentou um 
desconto de 11,22% 
sobre a tarifa básica 
de pedágio. Os cálcu-
los serão divulgados 
após a comprovação 
das condições técni-
cas e antes do início 
da cobrança”. 

A agência tam-
bém declarou que a 
mudança acontecerá 
logo após a troca de 
concessionárias e que 
durante o período de 
transição a tarifa se-
guirá a mesma. Ainda 
conforme a empresa, 

O Lar das Ve-
lhinhas, localiza-
do no bairro Mon-
te Mário e que 
abriga em Barba-
cena 40 idosas, 
está necessitando 
de fraldas geriá-
tricas, tamanhos 
G e EG para uso 
das moradoras. 

O asilo tem 
um gasto médio 
de 2.300 (duas 
mil e trezentas) 

Um suposto 
líder religioso foi 
indiciado por este-
lionato na cidade 
de Carandaí, após 
conclusão de in-
quérito pela Polí-
cia Civil de Minas 
Gerais (PCMG).

De acordo com 
informações, a ví-
tima frequentou 
a igreja por três 
vezes, ocasião em 
que o responsá-
vel pelos cultos 
perguntou se ela 
poderia ir à casa 
dele. No local, 

Acontece até 
o próximo dia 20 
as festividades em 
honra a Nossa Se-
nhora do Carmo, 
no bairro de mes-
mo nome, em Bar-
bacena.

A programa-
ção religiosa con-

fraldas por mês e a 
administração conta 
com a colaboração 
da população para 
suprir esta demanda.

Segundo Már-
cia Guimarães, que 
atua como voluntá-
ria na instituição, 
as doações podem 
ser entregues direta-
mente no asilo, loca-
lizado à rua Frei Or-
lando, 1010 - Monte 
Mário. Também é 

após fazer algumas 
orações, o suspeito 
afirmou ter recebido 
visões em que a ví-
tima perderia tudo, 
o que a levaria a um 
processo de depres-
são. 

Após as supostas 
visões, o suspeito pe-
diu à vítima a quan-
tia de R$ 20 mil para 
fazer um “trabalho”, 
por meio de rezas, 
para que nada de 
mau acontecesse. O 
homem ainda pediu 
sigilo para a vítima, 
já que se tratava de 

ta com recitação do 
terço, Santa Missa 
seguida de rito so-
lene e participações 
especiais de outras 
comunidades da ci-
dade. Haverá, tam-
bém, movimentação 
de barraquinhas após 
as missas até o dia 16, 

GERAL

possível doar um 
valor em dinhei-
ro pela chave pix: 
17.715.186/0001-68 
ou por transferên-
cia bancária para o 
Banco Itaú, agência 
1645, conta cor-
rente 034354 em 
nome de Confraria 
das Mães Cristãs. 
O telefone para in-
formações é o 3331-
5647

Imagem: G1

uma promessa com 
um ser superior. 
Temerosa, a vítima 
chegou a fazer três 
transferências para 
o suspeito, no mês 
de abril de 2024, to-
talizando R$ 18 mil.

Dias depois, a 
vítima percebeu que 
havia caído em um 
golpe e solicitou a 
restituição do di-
nheiro, mas o sus-
peito negou a devo-
lução, alegando ter 
gastado tudo com a 
instituição religio-
sa.

sendo que a venda 
de bebidas alcoóli-
cas é proibida con-
forme determinação 
da Arquidiocese de 
Mariana.

Ainda no dia 16 
haverá imposição 
do Escapulário em 
todas as celebrações.

o período de transi-
ção pode durar até 30 
dias após a assinatura 
do contrato, que foi 
assinado na última 
sexta-feira (05).

A concessão do 
trecho da BR-040 
concede alguns pro-
gramas de desconto 

para os motoristas. 
De acordo com a 
nova concessionária, 
a EPR Via Mineira, 
os condutores que 
tiverem a etiqueta de 
cobrança eletrônica 
(TAG) terão acesso 
ao Desconto Básico 
de Tarifa, que oferece 

5% de desconto.
Além disso, tam-

bém haverá o Des-
conto para Usuários 
Frequentes (DUF). 
Esse desconto reduz 
a tarifa do pedágio 
de acordo com a fre-
quência em que o 
veículo leve trafega 

pela via. O valor será 
faturado automati-
camente, por isso, é 
preciso ter a etiqueta 
de cobrança instala-
da no para-brisa para 
ter acesso ao descon-
to.

Com informações 
da Itatiaia

Aumento.  A agência declarou que a mudança acontecerá logo após a troca de concessionárias e que durante o período 
de transição a tarifa seguirá a mesma
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Aberto chamamento 
público para 
comerciantes no 3º 
Arraiá BQ

O Diário Ofi cial 
Eletrônico do Muni-
cípio de Barbacena 
(E-dob) do último 
dia 5 traz a abertura 
de chamamento pú-
blico para o processo 
de empreendedores 
comerciantes e expo-
sitores interessados 
em participar da ter-
ceira edição do Arraiá 
BQ, que acontece na 
cidade nos próximos 
dias 26, 27 e 28 de 
julho.

Podem partici-
par pessoas físicas e 
empresas especiali-
zadas nos ramos de 
alimentação, bebidas, 
brinquedos, entrete-
nimento e estaciona-
mento, sendo permi-
tido aos interessados 

a inscrição para a uti-
lização de apenas um 
ponto.

Os documentos 
com as propostas de-
vem ser entregues até o 
próximo dia 12, às 13h, 
na sede da Diretoria 
de Cultura, Despor-
to e Turismo (Sedec), 
localizada na Estação 
Ferroviária de Barba-
cena, à Praça Adriano 
de Oliveira, S/N, bairro 
São José.

O edital completo 
está disponível no site 
da Prefeitura Muni-
cipal de Barbacena 
(PMB), através do link 
https://www1.barba-
cena.mg.gov.br/portal/
diario-ofi cial/ver/2486.

Foto: Portal da Ci-
dade Barbacena

Em um levan-
tamento que mede 
a realidade socio-
ambiental dos mais 
de 5 mil municípios 
brasileiros, realizado 
pelo Índice de Pro-
gresso Social (IPS), 
Barbacena fi cou em 
55º lugar entre as 
60 cidades de Minas 
Gerais com a melhor 
qualidade de vida.

A pontua-
ção do município 
no ranking foi de 
64,88, em um índice 
baseado em dados 
públicos e que avalia 
53 indicadores agru-
pados em 3 gran-
des dimensões, que 
são necessidades 
humanas básicas; 
fundamentos do 
bem-estar; e opor-
tunidades.

Os três funda-
mentos analisados 

Barbacena fi gura entre as 60 melhores 
cidades para se viver em Minas Gerais

são divididos em ou-
tros 12 componentes: 
Nutrição e Cuidados 
Médicos Básicos; 
Água e Saneamento; 
Moradia; Segurança 
Pessoal; Acesso ao Co-
nhecimento Básico; 
Acesso à Informação e 
Comunicação; Saúde 
e Bem-estar; Qualida-
de do Meio Ambiente; 
Direitos Individuais; 
Liberdades Individuais 
e de Escolha; Inclusão 
Social e Acesso à Edu-
cação Superior.

No quesito necessi-
dades humanas básicas, 
Barbacena fi cou em 48º 
em Minas, com 78,68 
pontos, superando in-
clusive Belo Horizonte, 
com 77,43. Em funda-
mentos do bem-estar, 
a cidade fi cou em 6º lu-
gar com 73,28 pontos, 
novamente superando 
a capital do estado, que 

Classifi cação.  Entre as cidades da Zona da Mata e do Campos das Vertentes, Barbacena está em 6º lugar pela tabela

GERAL

marcou 71,26. O último 
item, no entanto, foi o 
mais baixo da cidade, 
colocando Barbacena 
na 57ª posição com 
42,68 pontos.

Entre as cidades 
da Zona da Mata e do 
Campos das Vertentes, 
Barbacena está em 6º 
lugar pela tabela ofi cial 
de classifi cação do IPS 
e em 450º no ranking 
geral nacional.

O IPS Brasil é uma 
colaboração entre o 
Instituto do Homem e 
do Meio Ambiente da 
Amazônia (Imazon), 
Fundação Avina, Cen-
tro de Empreendedo-
rismo da Amazônia, 
iniciativa Amazônia 
2030, Anattá - Pesquisa 
e Desenvolvimento, e o 
Social Progress Impe-
rative.

Com informações 
do G1 e da IPS Brasil.

COMISSÃO MUNICIPAL DE DESTERRO DO MELO/MG

Convenção Ordinária para escolha de candidatos e coligações

                    O Presidente do Diretório Municipal 
MELO/MG convoca seus convencionais, nos termos do que dispõe o art. 
23, incisos II e III, do Estatuto do Partido, para participarem da Convenção 
Ordinária a ser realizada no dia 23/07/2024, da
Rua João Attademo, 120 
deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

1. Escolher os candidatos a titular e/ou vice para prefeito e os 
candidatos para vereador;

2. Aprovar as coligações partidárias;
3. Analisar e aprovar os planos e proposições de atuação política ou de 

governo dos seus candidatos;
4. Deliberar sobre demais assuntos referentes às eleições de 2024 e 

outros temas de interesse partidário;
5. Realizar sorteios dos respectivos números para candida

candidatas a vereador e vereadora;
6. Deliberar sobre coligações para a eleição majoritária;
7. Delegar poderes à executiva municipal para substituir, indicar, 

compor e executar atos eleitorais.

DESTERRO DO MELO, 09 DE JULHO DE 2024.

PRESIDENTE DA 

COMISSÃO MUNICIPAL DE DESTERRO DO MELO/MG

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convenção Ordinária para escolha de candidatos e coligações

O Presidente do Diretório Municipal PL de DESTERRO DO 
MELO/MG convoca seus convencionais, nos termos do que dispõe o art. 
23, incisos II e III, do Estatuto do Partido, para participarem da Convenção 
Ordinária a ser realizada no dia 23/07/2024, das 08h00min às 12h00min, na 

ttademo, 120 - Centro, Desterro do Melo - MG, 36210000
deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

Escolher os candidatos a titular e/ou vice para prefeito e os 
candidatos para vereador;
Aprovar as coligações partidárias;
Analisar e aprovar os planos e proposições de atuação política ou de 
governo dos seus candidatos;
Deliberar sobre demais assuntos referentes às eleições de 2024 e 
outros temas de interesse partidário;
Realizar sorteios dos respectivos números para candida
candidatas a vereador e vereadora;
Deliberar sobre coligações para a eleição majoritária;
Delegar poderes à executiva municipal para substituir, indicar, 
compor e executar atos eleitorais.

DESTERRO DO MELO, 09 DE JULHO DE 2024.

PRESIDENTE DA COMISSÃO DO DIRETÓRIO MUNICIPAL
JOSÉ CARLOS LUNA 

COMISSÃO MUNICIPAL DE DESTERRO DO MELO/MG

de DESTERRO DO 
MELO/MG convoca seus convencionais, nos termos do que dispõe o art. 
23, incisos II e III, do Estatuto do Partido, para participarem da Convenção 

s 08h00min às 12h00min, na 
36210000, para 

Escolher os candidatos a titular e/ou vice para prefeito e os 

Analisar e aprovar os planos e proposições de atuação política ou de 

Deliberar sobre demais assuntos referentes às eleições de 2024 e 

Realizar sorteios dos respectivos números para candidatos e 

Delegar poderes à executiva municipal para substituir, indicar, 

COMISSÃO DO DIRETÓRIO MUNICIPAL
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Barbacena fi gura entre as 60 melhores 
cidades para se viver em Minas Gerais

Classifi cação.  Entre as cidades da Zona da Mata e do Campos das Vertentes, Barbacena está em 6º lugar pela tabela

POLÍCIA

Um homem de 24 
anos foi morto a tiros 
na noite de domingo 
(07), no bairro São 
Geraldo, em São 
João del-Rei. O sus-
peito do assassinato 
é um jovem de 19 
anos, que ainda não 
foi localizado pela 
Polícia Militar (PM). 

No dia do crime, 
os militares foram 

Um casal de Bar-
bacena foi preso em 
Carandaí, na noite 
deste domingo (7), 
após furtar fi os de co-
bre na zona rural do 
município.

De acordo com 
informações, a Polí-

Um taxista de 70 
anos foi roubado em 
sua casa, no bairro 
Água Santa, em Bar-
bacena.

De acordo com 
informações da Po-
lícia Militar (PM), o 
homem foi surpreen-
didos por dois ban-
didos, que estavam 
escondidos na va-
randa da residência, 

Um homem foi 
assassinado a tiros 
nesta terça-feira 
(09), no Centro da 
cidade de Cipotânea. 
Segundo as informa-
ções da Polícia Mili-
tar, a vítima fatal, de 
33 anos, estava em 
uma moto com uma 

Receptação.  O suspeito disse que havia comprado a bicicleta de um outro homem pelo valor de R$ 100

Um homem de 
61 anos foi preso 
por receptação, 
após ter comprado 
uma bicicleta fur-
tada. O caso acon-
teceu em Antônio 
Carlos, no último 
sábado (6).

De acordo in-
formações da Po-
lícia Militar (PM), 
um homem pro-
curou os militares 

Homem é preso por receptação ao 
comprar bicicleta furtada

após o suspeito tentar 
vender para ele uma 
bicicleta aro 29 da 
marca Schwinn, preta 
com detalhes em ver-
melho, pelo valor de 
R$ 250. O preço, bem 
abaixo do mercado 
causou estranheza no 
homem, que foi ins-
truído a procurar a 
polícia.

Após consultar o 
sistema e constatar 

Homem de 24 anos é 
morto a tiros em São 
João del-Rei

Casal de Barbacena é 
preso após furtar fi os 
de cobre em Carandaí

Dois homens 
assaltam taxista em 
Barbacena

Homem é 
assassinado a tiros 
em Cipotânea

até o local dos disparos 
devido a uma denún-
cia. Durante as inves-
tigações, a PM recebeu 
informações de que o 
homem de 24 anos já 
tinha sido levado para 
o hospital e morreu no 
local.

Segundo as infor-
mações repassadas à 
PM, os disparos acon-
teceram no interior de 

cia Militar (PM) recebeu 
denúncias de que duas 
pessoas estariam furtan-
do fi os de cobre na locali-
dade de Três Pontas. No 
local, os militares fl agra-
ram o casal, um homem 
de 35 anos e uma mulher 
de 29 anos, cometendo o 

que cobriram o rosto 
da vítima com as mãos, 
o impedindo de gritar e 
de identifi car os crimi-
nosos. Logo em seguida 
o taxista foi jogado no 
chão, momento em que 
teve sua pochete rouba-
da.

O homem disse aos 
militares que por causa 
da baixa visibilidade não 
foi possível reconhecer 

adolescente de 15 anos. 
A menina fi cou ferida 
de raspão na perna e no 
braço.

O autor do crime, de 
acordo com as informa-
ções, é um homem de 24 
anos. Ele estava em um 
carro Fiat Uno, acom-
panhado de outros dois 

um estabelecimento 
comercial devido a 
uma discussão entre 
os dois homens. A ví-
tima já era conhecida 
no meio policial por 
envolvimento com 
tráfi co de drogas e 
homicídios. A Polícia 
Militar segue procu-
rando o suspeito.

Com informações 
da PMMG

crime.
Com os dois foram 

apreendidos, além do 
material furtado, al-
gumas ferramentas. O 
casal foi conduzido até 
a delegacia de polícia.

Informações: Ca-
randaí Online.

nem sequer apontar 
as características dos 
ladrões.

A dupla levou um 
aparelho celular, as 
chaves do carro e a 
quantia aproximada 
de R$1.100,00 (um 
mil e cem reais).

Até o fechamento 
desta matéria, a PM 
segue em rastrea-
mento aos suspeitos.

homens. Durante as 
diligências, a polícia 
descobriu a partici-
pação de um outro 
autor, também de 24 
anos, que foi localiza-
do e preso. A ocorrên-
cia segue em anda-
mento para prender 
os outros envolvidos.

um furto de veículo 
semelhante, a PM 
localizou o suspeito 
no bairro Sagrada 
Família, que indaga-
do, disse que havia 
comprado a bicicleta 
de um outro homem 
pelo valor de R$ 100. 
Ele confessou aos 
policiais que havia 
estranhado o preço, 
mas que o vendedor 
havia garantido a 

procedência do pro-
duto.

Ao informar as ca-
racterísticas da pes-
soa que lhe vendera a 
bicicleta, a PM cons-
tatou se tratar de um 
homem com registro 
de diversos furtos e 
roubos na cidade.

O homem de 61 
anos foi preso por 
receptação e levado a 
Delegacia de Polícia.
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